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REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ ASSESSOR DO CURSO DE 
PSICOLOGIA

Aos  sete  dias  do  mês  de  agosto  de  2024,  realizou-se  reunião  ordinária  do  Comitê 
Assessor do Curso de Psicologia. A reunião teve início às 14 horas, na Sala de Reuniões 
do  Prédio  da  Psicologia.  Estiveram  presentes  os  professores  Ceres  Braga  Arejano, 
Daniela  Barsotti  Santos,  Daniela  Delias  de Sousa,  Denise  Maria  Maciel  Leão,  João 
Centurion Cabral, Lauro Miranda Demenech, Letícia Langlois Oliveira, Lucas Neiva, 
Rita de Cássia Maciazeki-Gomes, Vanessa Andina Teixeira, as técnicas administrativas 
em educação  Ana  Furlong  Antochevis  e  Mariana  Gautério  Tavares,  do  CAP,  e  as 
acadêmicas  Bruna Medeiros, Manoela Kaul, Nicole Castro e Ornella Endós Dapuzzo. 
Justificaram a ausência as professoras Beatriz  Schmidt e Geruza D’Avila. A reunião 
teve início com o seguinte ponto de pauta: 1. Jornada de TCCs – Após amplo debate, 
o  comitê  aprovou a  seguinte  proposta  de  cronograma: Até 06/12/2024 -  Envio  das 
informações  do  TCC para  o  email  da  coordenação  do  curso  (Estudante,  Matrícula, 
Título  do  TCC,  Orientador/a,  Co-Orientador/a,  se  houver,  Data  e  Horário  de 
Apresentação e Nome dos/as Avaliadores/as, bem como sua filiação institucional); Até 
20/12/2024 - Data limite de envio do TCC para o email da coordenação do curso e para 
os/as membros avaliadores/as da banca; Prazo final para inscrições de resumos para os 
Anais  da  Jornada  de  TCCs;  De  6/01/2025  a  24/01/2025  -  Jornada  de  TCCs;  Até 
31/01/2025 -  Ajustes  finais  e  encaminhamento da  versão final  para  a  BU e  para  a 
publicação dos Anais da Jornada de TCCs. 2. Desratização e higienização do CAP: A 
professora Letícia e a técnica Mariana relataram ao grupo as medidas tomadas pela 
equipe  diante  da  presença  de  roedores  nas  dependências  do  CAP.  Nesse  sentido, 
descreveram as dificuldades enfrentadas na busca pela atuação dos setores responsáveis 
para a resolução do problema. De acordo com o relato, a descontinuidade do contrato da 
FURG com equipe de controle de pragas acabou por gerar situações como a compra de 
produtos com recursos próprios da equipe. Após inúmeras tratativas, a desratização e 
higienização  foi  realizada  pela  equipe  do  Horto  –  FURG.  A  professora  Letícia 
manifestou a necessidade de se buscar um posicionamento da FURG em relação ao 
problema, considerando-se que o CAP é um serviço de atendimento em saúde que não 
pode  oferecer  riscos  como  este  aos  usuários,  equipe  e  estagiários.  3.  Comissão 
Eleitoral: A professora Rita informou que com a proximidade da finalização da gestão 
da  atual  Coordenação  de  Curso  faz-se  necessária  a  composição  de  uma  comissão 
eleitoral  para  a  eleição  da  nova  gestão.  A  comissão  será  formada  pela  professora 
Letícia, a técnica Mariana e a acadêmica Nicole Castro. Informes: 1. A professora Rita 
informou que o professor Marcos, concursado para a área de Psicologia Organizacional, 
está em processo para assumir sua vaga, o que ocorrerá até o mês de setembro.  2.  A 
professora  Rita  mencionou  que  a  inserção  dos  horários  no  Sistema  FURG  foi 
prorrogada  devido  à  lentidão  do  sistema.  De  acordo  com seu  relato,  esta  inserção 
ocorrerá no dia 08 de agosto. 3. As professoras Ceres, Rita e Vanessa divulgaram para o 
grupo o evento VI Saúde Mental e Direitos Humanos, que ocorrerá nos dias 27 e 28 do 
mês de agosto. O grupo abordou a importância do evento, que está em sua 6ª edição,  
bem como da participação dos professores e acadêmicos do curso de Psicologia. Diante 
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disso, o professor Lucas sugeriu que não fossem ministradas aulas durante o evento, 
com  o  intuito  de  possibilitar  ampla  participação.  A  sugestão  foi  aprovada  por 
unanimidade.  4.  A  professora  Denise  falou  sobre  a  participação  do  NUTI  no  42º 
Seminário de Extensão Universitária da Região Sul (Seurs), que será realizado de 11 a 
13  de  setembro  de  2024,  na  UFRGS,  em Porto Alegre.  O  núcleo  está  entre  os  12 
projetos  selecionados  para  representar  a  FURG  no  evento.  A  professora  informou 
também  que  participará  em  breve  de  evento  sobre  extensão  universitária  em 
Montevidéu.  Além  disso,  mencionou  a  participação  da  professora  Beatriz  Schmidt 
como palestrante no XIII Congresso Brasileiro de Psicologia do Desenvolvimento, que 
ocorrerá em Fortaleza no mês de novembro. 5.  A professora Vanessa informou que a 
equipe que atuou no projeto de apoio aos atingidos pelas enchentes apresentará um 
trabalho na Reunião Anual da Sociedade Brasileira de Psicologia, que acontecerá em 
Curitiba, de 22 a 25 de outubro.  6.  As acadêmicas  Bruna Medeiros e Manoela Kaul 
informaram sobre a realização da X Semana Acadêmica do Curso de Psicologia, que 
ocorrerá entre os dias 29 e 31 de outubro. O evento tem como tema “É preciso transver 
o mundo”, e propõe como discussão: a psicologia além da clínica privada; a clínica em 
diferentes abordagens; transdisciplinaridade. As acadêmicas ressaltaram a importância 
da participação dos professores, convidando-os, também, a ministrarem oficinas.  7.  A 
técnica Ana informou sobre sua participação no projeto “Atendendo o povo das águas”. 
A equipe do projeto, vinculado ao Laboratório de Observação dos Conflitos Urbanos e 
Socioambientais  do  Extremo  Sul  do  Brasil/FURG,  realiza  saídas  de  campo  com o 
intuito de prestar  atendimento em diversas áreas às comunidades pesqueiras de Rio 
Grande. Ana mencionou a possibilidade de alunos do curso de Psicologia juntarem-se à 
equipe.  8.  O professor Lauro atualizou o grupo em relação ao acompanhamento do 
trabalho  de  conclusão  de  curso  do  acadêmico  de  nosso  curso,  Luis  Roberto  do 
Nascimento. O professor mencionou que ele e a professora Beatriz, com quem divide a 
orientação, não concordam com o tópico de estudo escolhido pelo acadêmico,  dada a 
existência  de  problemas  teórico-metodológicos  em  relação  ao  tema  proposto. 
Mencionou que nos encontros realizados os professores têm trabalhado no sentido de 
sistematizar a execução do estudo e, sobretudo, da necessidade de mudança do tema. 9. 
A professora  Ceres  divulgou para  o  grupo a  realização do XVII  Mental  Tchê,  que 
ocorrerá em 2024, em São Lourenço do Sul. Não havendo mais a tratar, a reunião foi 
encerrada às 15 horas. Foi lavrada a presente ata que, após aprovada, segue assinada 
pela  Prof.  Rita  de  Cássia  Maciazeki-Gomes,  Coordenadora  do  curso,  e  por  mim, 
Daniela Delias de Sousa, secretária da reunião.

__________________________
Profª. Drª. Rita de Cássia Maciazeki-Gomes

Coordenadora

__________________________
Daniela Delias de Sousa

Secretária


